
Ata da Reunião do Conselho Municipal de Saúde de Pedreira realizada no 

Colégio Anglo em 29 de maio de 2020 

 

Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte, nas dependências do 

Colégio Anglo, sito na Rua Maria Angi Sarkis, n° 50 – Parque Industrial, às 

quatorze horas e trinta minutos, realizou-se reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, aberta a população, com a presença dos senhores Conselheiros e 

demais participantes, que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da 

Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem 

emendas. Na pauta: Audiência Pública referente ao relatório detalhado do 

primeiro quadrimestre de 2020 do Município de Pedreira, onde o agente 

administrativo Paulo Dorigatti apresenta os números para os Conselheiros e 

aproveita para explicar que o local da Audiência foi alterado, visando 

espaçamento adequado ao ar livre, entre os participantes, por conta da 

pandemia. Finalizando a parte de prestação de contas, dá-se início as falas dos 

senhores Conselheiros. Na pauta: justificando a ausência das Conselheiras, 

Eloisa, Maria Celeste, Aline, Mara e Sandra. Em seguida Presidente começa 

falando sobre a insalubridade dos funcionários da Secretaria de Saúde, tendo o 

pedido realizado pelo Conselho, aprovado pelo Senhor Prefeito Hamilton, com 

isso os mesmos receberão durante o período de pandemia, o valor máximo de 

insalubridade, 40% do salário mínimo. Após isso, referente ao Plano de 

Cargos, Carreira e Salários na Saúde, já iniciou-se uma conversa, Presidente 

pede para que algum Conselheiro dê inicio ao tema, criando uma comissão 

para dar prosseguimento e apresentando o conteúdo dos trabalhos, em 

reuniões futuras. Presidente prossegue ainda falando sobre a Lei 

Complementar 172/2020 que trata sobre emendas federais. Com essa Lei, 

todas as emendas federais existentes em beneficio do Município de Pedreira, 

podem ser destinadas para compra de insumos para a Covid-19. É colocado 

em votação, que seja possível usar essas verbas em prol do combate ao 

coronavírus, sendo aprovado por unanimidade pelos Conselheiros. Sem mais 

assuntos, a presente reunião foi encerrada, cabendo a mim Secretária, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 29/05/2020. 


